

## France - Etats-Unis : Les faux frères - 1/2

"La francophobie est a l'Amérique ce que l'antiaméricannisme est à la France", soutient a juste titre Justin Vaïsse, professeur a Sciences-Po Paris.

All supporters of Israel should boycott French wine, cheese, perfume and clothing, as well as refuse to visit France as tourists, until the French government recalls its ambassador to Britain, and either cashiers or demotes him. déclaration de Edward I. Koch, ancien maire démocrate de new-york, juif et actuel animateur d'une émission de radio...

Je pense que la traduction est inutile... Je précise que l'ambassadeur dont Ed parle, est notre ambassadeur en Angletterre, qui, selon ses dires, aurait appellé le pays d'Israel lors d'une reception, je cite : "petit pays de merde" ! Si c'est effectivement le cas, je comprend tout a fait Ed. Mais faut il mettre tous les français dans le même panier ? Car il faut le savoir, ce brave Ed termine toutes ces émissions hebdomadaires par la même phrase latine, inspiré de Caton : *Omni Gaula delenda est*, soit, toute la Gaule doit etre détruite ! On l'aura compris, Ed n'aime pas la france, ou du moins, ne l'aime plus... Mais si Ed ne l'aime pas, cela ne fait que traduire un sentiment national. Depuis plusieurs mois, la France est vue comme un pays antisémite, spécialement aux Etats-Unis. Ceci, bien entendu a cause des élections présidentielles où je ne reviendrais pas, mais pas uniquement. J'aurais souhaité vous montrer un dessin pris dans le courrier international, journal dont j'ai tiré la majeure partie de ces informations, mais je n'ai pas réussi. Le dessin représentait le territoire national plus les pays limitrophes, a la difference que notre Bretagne avait quelque peu changé de forme : la pointe de la Bretagne était quelque peu relevée, ressemblait a une main et était teinte de rouge. La France faisait un salut nazi ! Le dessin n'était pas américain, mais allemand; c'est pour dire la réputation de l'hexagone a l'étranger aujourd'hui. Mais si la France est désormais mal vue des Ricains, c'est pour plusieurs raisons...

D'abord, on peut remonter jusqu'en 1986, date a laquelle la France avait refusé aux Etats Unis le droit de survoller son espace aérien aux pilotes qui allaient bombarder la Libye. Puis, en 1995, elle avait publiquement accusé d'espionnage cinq citoyens ricains, mettant l'oncle Sam dans le plus grand embarras. a chaque fois, la France attirait les foudres des éditorialistes américains. Mais pour en revenir a aujourd'hui, les causes sont toutes aussi simples : multiplication des incidents antisémites en France, résultat inattendu de Jean-Marie aux élections, et politique au proche orient jugée trop "propalestinienne". On note aussi le livre a scandale de Thierry Meyssan : *L'effroyable imposture*, qui affirme que les attentats du 11 septembre sont dus a la conspiration du lobby militaire américain.

Depuis lors, les relations entre les deux pays sont plus que tendues. Bien que Jacques Chirac ait été le premier dirigeant étranger a se rendre aux states après les attentats, les relations ont depuis tournées au vinaigre. Une belle vinaigrette si je puis me permettre! Mais ce n'est pas tout, car en février dernier, Hubert Védrine, alors ministre des affaires étrangères, qualifiait de simpliste la formule de George W. "axe du mal". Colin Powell n'y a pas été de main morte en répondant que notre ministre devait avoir ses "bouffées de chaleur"...

Et connaissez-vous le show "The Saturday Night Live", sur la chaine nbc ? Pour nous français, ça passe de temps en temps sur la chaine du cable comédie. Et bien une parodie de publicité touristique pour la France faisait apparaître toute une série de french symboles, comme la tour Eiffel, Le Louvre, une petite fille avec des baguettes, tandis que la voix off scandait : "Les Français ? Laches mais tetus, arrogants mais sales.

Anti-israéliens, anti-américains, et bien sûr, comme toujours, antisémites. Avec tout ce qui se passe dans le monde, n'est-il pas temps de recommencer a détester les français ? " Sympatique comme parodie n'est-ce pas ? Moi ça me fait trop marrer, mais alors là, trop. Vous me voyez pas mais je ris là... Quels bandes d'en\*\*\*\*\*. Je ne comprends pas comment une telle critique envers notre pays, diffusée lors d'une célebre émission a une heure de grande écoute ne s'est pas ébruitée outre-atlantique ?! Certes, les clichés positifs sont toujours présents; la France c'est l'amour, le bon goût, le vin, les fromages et la culture, mais les stéréotypes extrêmement négatifs enfouits depuis bien des années, resurgissent. Certains même, n'hésitent pas a reprocher la capitulation de la France en 1940 et la collaboration. De même, le soit disant entêtement du général de



## France - Etats-Unis : Les faux frères - 2/2

Gaulle nous feraient paraitre arrogants et fiers.

Pourtant, et même si certains peuvent penser le contraire, nos deux pays sont similaires en beaucoup de points... Ce conflit indirect ne s'explique pas par nos differences, mais par nos ressemblances. Voici une citation de C. Knox, professer de français dans le vermont, preuve que tous les américains ne sont pas francophobes et restent lucides : "Ces deux civilisations pensent avoir des leçons a donner au reste du monde, d'où cette rivalité" . J'espère que tous ces idéaux complètements minables et petits qu'utilisent ces milieux américains seront vite oubliés, pour laisser place, de nouveau, a une harmonie presque parfaite entre nos deux pays.

Aller donc faire un tour sur ce site; vous y trouverez des liens tous plus "sympathiques" les uns que les autres...

http://www.boycottfrance.com